
呉市立東畑中学校 学校通信 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         第１１号  令和７年２月３日（月）発行 
              呉市東畑二丁目７－３８ 

 Tel：0823-21-6210 

  fax：0823-24-9846 

http://www.kure-city.ed.jp/~higc/ 

 

忠則 

進取・礼節・求学（校訓） 

１月７日（火），今年度最後の学期がスタートし，始業式が行われました。学校

長式辞では，次のような話がありました。 

「令和７年は，“乙の巳（きのとのみ）」”。努力を重ね，成長と実を結ぶ年，物事

を安定させていくという意味合いをもつ年と言われているそうです。生徒の皆さん

には，良い結果につなげられる１年にしてほしいです。３年生は中学校生活最後

の学期，そして，次へ続く道を拓くチャレンジの学期です。１日１日を大切に粘り

強く，気持ちを一つにしてみんなで頑張っていきましょう。２年生は，最上級生とし

ての準備の“３年生０学期”です。気持ちをどのように切り替えていくのか。自分と

向き合いながら最後の一年間の過ごし方を考えてほしいです。１年生は，４月から

先輩になります。粘り強さを身に付け，どんどん成長していくために“土づくり”をし

ていく学期，そして，人との関わり方を考え，相手を思う学期にしてほしいです。全

校生徒の皆さん，何かを決意し何かをやってみる「チャレンジ３学期」，「自分や相

手を思う３学期」にするために一緒に頑張りましょう！ 

１月８日（水），新生徒会執行部の認証式及び新旧の引き

継ぎ式がありました。校長先生から新生徒会執行部メンバー

６名に認証書を手渡しました。引き続き，旧生徒会メンバー

を代表して前生徒会長の武藤紗良さんが執行部での１年間

を振り返ってのあいさつを行いました。最後に新生徒会長の

佐名木光くんが執行部を代表して１年間の決意を述べまし

た。新執行部の皆さん,これから生徒会を盛り上げてくださ

い。 

学  校  教  育  目  標  ：「賢く  優しく  逞しく  ―進取  礼節  求学―  」 

生徒の皆さん，とても姿勢良く話を聞い

ていましたね。 

この年が皆さんにとって良い年になりま

すように。 

【文化図書委員長】 

 楽しい学校，行事をつくる

ために一生懸命に頑張りま

す。 

よろしくお願いします。 

 

      宮尾 菜結香 

【副会長・評議員長】 

 全校生徒が楽しく，明るい学

校生活を送ることができるような

イベント，そして，いじめへの対

策を立てていこうと考えていま

す。１年間，よろしくお願いしま

す。       杉田 大知 

【体育委員長】 

 僕はこの１年間でみんな

が，学校が楽しいと思えるよ

うにするため，体育大会など

の行事では進んでいろいろな

ことに取り組んでいきます。 

      村上 大翔 

【保健生活委員長】 

 

・生徒の手本となる。 

・メリハリを付ける。 

よろしくお願いします。 

       

佐名木 心 

 

【風紀委員長】 

 今年度も風紀委員長という

ことで，前回の経験を生かし

ながら，引き続き頑張ります。 

よろしくお願いします。 

 

      末永 陽愛 

【生徒会長】 

行事などを運営してみんな

が楽しいと思えるものをつく

り，そして，規則を守れるよ

うにしたいです。 

よろしくお願いします。 

      佐名木 光 

生徒会を運営していくのは生徒会執

行部ですが，実際に活動していくのは

全校生徒の皆さんです。全員の力で東

畑中を盛り上げていきましょう。 

http://www.kure-city.ed.jp/~higc/


 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○中学生女子の部    第１位 城 歩夏     第６位 原田 愛菜 
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１月中旬，図書室に新しい本が入りました。公益財団法人日教弘

広島支部が行っている「図書贈呈事業」に応募し，１０万円分の図書

を購入できることになり，スポーツ系や漫画の伝記物，仕事や防災な

ど，生徒の皆さんが興味をもつような本をたくさん購入しました。 

また，２月４日から２年生が修学旅行に行きます。それに合わせて

「京都へ行こう」コーナーも特設しています。ぜひ見てください。 

通常では購入できにくい高額な本もたくさん入っています。

ぜひ，図書室に見に来てください。 

 １月２８日（火），新生徒会執行部にとって初めての

生徒朝会を行いました。各委員長から委員会のテー

マと３学期の目標の伝達がありました。今後は設定し

た目標がどうだったかについて，結果を検証しましょ

う。その後，レクリエーションとして「言うこと逆，やるこ

と一緒」というゲームを行いました。少し寒い体育館で

したが，楽しそうな大きな笑い声の中，全校でレクリエ

ーションを楽しんでいました。 

 １月２２（水）～２４日（金）まで，３年生は学年末試験がありました。今回が

中学校生活で最後の定期試験でした。高校入試の時期と重なっていたの

で，試験勉強が大変だったと思います。３年生の皆さん，全力で取り組めま

したか？３年生のこの１年間は，実力試験も加えると毎月，試験が実施さ

れ，ずっと試験期間中のような感覚だったかもしれませんね。２月末は公立

高校の入試があります。あともう少し頑張ってください。すでに進路が決まっ

た人は，クラスのためにできることを考えて頑張ってください。 

１月２４日（金）から２８日（火）ま

で，呉市役所１階多目的室にお

いて，呉市特別支援学級合同作

品展が開催されました。本校から

は，きらら学級とレインボー学級で

共同制作した作品を展示しまし

た。今回は，「平和」をテーマにし

た作品を展示しました。 

 私が１年間を通して一番思い出になってい

ることは，文化活動発表会で流したムービー

です。執行部のみんなとアイデアを出し合い

ながらつくっていくのが楽しかったです。ま

た，当日は皆さんが笑顔になってくれたので

うれしかったです。みんなで協力することで楽

しく行事が運営できました。これからも生徒全

員が一体となってよりよい東畑中学校をつくり

あげてほしいです。 

１年間，ありがとうございました。               

武藤 紗良 

執行部を１年間経験して，メン

バーになって良かったと思って

います。大変でしたが，学校のた

めに考えて企画・運営するのは

楽しかったし，なによりもこの執行

部のメンバーで１年間，頑張れた

のが良かったです。新生徒会執

行部のみんなは，東畑中学校を

さらに良くしていけると思っていま

す。頑張ってほしいです。 

          大倉 伊尾 

生徒会執行部を経験して，行

事を創りあげることの楽しさを知

りました。この１年間で得た力を

生かしていこうと思います。新生

徒会執行部のみなさんは，これ

から大変なこともあると思います

が，執行部に入って良かったと

思うときがたくさんあるので，頑

張ってほしいです。 

１年間，ありがとうございまし

た。      

横見瀨 なな 

試験に向かう３年生の姿勢はさすがでした。試験を受けている姿

一つ見ても皆さんの成長が分かりますよ。 

（作成した生徒の思い） 

コンセプトは「世界平和」です。今，世界のあちこちで戦争が起こっています。私たちが普通

に生活できることに感謝の思いを込めながら折り鶴を折ったり，絵や色紙を書いたりしました。 


